

**Nombre del alumno:**

Yulixa González Pérez.

**Nombre del profesor:**

Ramiro Roblero.

**Nombre del trabajo:** Ensayo

**Materia:**

Problemas socioeconómicos contemporáneos.

**Grado:**

3 Cuatrimestre.

**Grupo:**

“A”

## INTRODUCCION.

En este ensayo hablaremos sobre la política mexicana, todo lo que esta pasando y lo que puede llegar a pasar en nuestra sociedad y en nuestra economía, como sabemos México tiene mucho problemas con la economía y eso se debe a la corrupción que ha habido antes en nuestro gobierno y AMLO dice que eso ya no pasara en su gobierno.

## ¿CÓMO ES LA POLÍTICA MEXICANA?

Sabemos que México tiene una historia muy larga, que tenemos problemas económicos, hay mucha pobreza, hay problemas de salud y muchas otras cosas pero ¿Cómo es la política en México?

Pues la política en México es populista ya que se encarga de entender al pueblo como a las clases sociales bajas y sin privilegios económicos o políticos.

A un que muchas veces solo ha habido corrupción y ha dañado a muchas personas, ya que cuando son las selecciones todos hacen promesas que van a mejorar esto y que harán lo otro y al final no hacen nada son puras mentiras y promesas que no cumplen y eso hace que México no crezca y eso nos pone en una crisis socialmente y económicamente.

En la actualidad el presidente AMLO prometió hacer cambios para México desde la economía, la educación, la salud y muchas otras cosas, el presidente está haciendo programas para un mejor bienestar de todos los ciudadanos.

Los programas que está realizando el presidente para tener una mejor economía es apoyar a todos los comerciantes a que emprendan sus negocios y así México pueda crecer, en la educación está realizando becas a todos los estudiantes para que puedan tener un apoyo en su educación y puedan terminar sus estudios para poder ser un buen futuro para México y otros programas más.

El objetivo de AMLO es que la economía mejore y que pueda ver más oportunidades para todos, a un que muchas veces la corrupción es algo que impide que eso pase ya que muchas veces solo quieren el beneficio para ellos.

Pero AMLO dice que su gobierno no es corrupto y que si llega ver corrupción en su gobierno será castigado y no habrá impunidad porque no establece relaciones de complicidad, que la gente votó por un cambio verdadero, por lo que el plan es acabar con la corrupción, ya que nada ha dañado más a México que los gobernantes, porque la corrupción política le ha dado al traste con todo y es la causa de la desigualdad.

Y como sabemos en estos momentos estamos ante una crisis que esta dejando la pandemia del Covid-19, y la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio a conocer el plan de reactivación económica para la Ciudad de México, en donde destacó el generar 987 mil empleos, de los cuales 584 serían directos.

Resaltó que desde el inicio de la pandemia, se han perdido 220 mil empleos en la capital del país y confió en que "a pesar de la difícil situación, este programa va a permitir la recuperación del empleo para los próximos meses".

Destacó que se invertirán 25 mil 894 millones de pesos en obra pública, con lo cual se busca generar 129 mil 064 empleos directos y 141 mil 970 indirectos.

Al igual con la educación el gobierno de la Ciudad de México está otorgando becas universales a estudiantes de educación básica, y ahora comenzará a entregar apoyos a niñas y niños que hayan perdido a sus padres o tutores debido al Covid -19.

AMLO está promoviendo muchos programas para que México pueda tener un mejor desarrollo no solo económico sino también social.

Y que haya más seguridad ya que vemos que hay homicidios, hay robos y muchas otras cosas, todas las personas quieren que se haga justicia y que pueda ver más igualdad ante la sociedad.

En estos momentos es importante que el gobierno invierta mucho en la salud, sobre todo evitar un estadillo social y bajar la pobreza.

Muchos problemas se han visto desde muy antes de todo esto que está va hacer que todo eso aumente des de la pobreza hasta la inseguridad entre muchas otras cosas.

Por eso el gobierno debe de implementar más empleos México debe de poner empresas que puedan generar empleos bien pagados. Se deben dar facilidades para que las personas puedan emprender algún negocio y de esta forma beneficiar a la economía con la creación de empleos.

## CONCLUSION.

En este ensayo aprendimos que muchos de los problemas por los cuales tiene México han sido por la corrupción que ha tenido los gobiernos pero AMLO dice que en su gobierno no habrá corrupción que él quiere que México mejore no solo en la igualdad sino también en lo económico y como sabemos en estos momentos México está pasando por una pandemia y puede que eso haga que la pobreza crezca la inseguridad y muchas otras cosas por eso el gobierno debe de trabajar para que la sociedad pueda tener una mejor economía y que puedan tener empleo estables.

## BIBLIOGRAFIA.

<https://politica.expansion.mx/voces/2020/04/23/coonavirus-crisis-social-y-politica-en-mexico>

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/>

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/0933341b719368198c5cfc52e3b2c2ae.pdf>